
Sri RaJiayii Sambut Rombongan Kunker DPRD 
flceh SingkH 

•OTENSI - Karawang 
Dalam rangka mengada -

can studi banding, j a j a ran 
) ewan Perwakilan Rakyat 
Daerah ( D P R D ) Aceh Sin-
gkil lakukan kunjungan ker-

(kunker ) di Kabupaten 
( a r a w a n g . 

Keda tangan rombongan 
DPRD Aceh Singkil pada 
( a m i s (4 /7-19) lalu d isambut 
angsung oleh Wakil Ketua 

Sri Rahayu di ruang rapat 
3ewan Perwaki lan Rakyat 
Daerah ( D P R D ) Kabupa t -
;n Karawang . Turut hadir 
utza Kabau H u k u m P e m k a b 

Karawang N e n e n g 
Junengs ih , Dirut 
P D A M M Sholeh 
dan beberapa pe-
j aba t P e m k a b Kar-
awang . 

D i s a m p a i k a n 
ketua 1 D P R D K a r a w a n g 
Sri Rahayu Agust ina , bah-
wa Kun jungan ker ja D P R D 
Aceh Singkil menanyakan 
soal baga imana mena ikan 
pendapatan Asli Daerah 
(PAD) karena A P B D mere-
ka masih kecil di kisaran di 
bawah 1 Mil iar beda dengan 
A P B D Karawang yaim su-

dah mencapai 4 Trily-
un lebih. 

Kemudian mere-
ka j u g a menanyakan 
soai B U M D teruta-
ma persoalan P D A M . 
kemud ian Per tanian, 

Per ikanan, Perindustr ian, 
U M K M dan juga perizin-
an, karen di sana itu lebih 
sulit untuk mendapa tkan 
perizinan. 

Sementara untuk 
U M K M di Karawang BPR 
hari ini telah member ikan 
solusi untuk pemberan tasan 

a n k 
e m o k 
d e n g a n 
m e m b e r -

ikan pin-
j a m a n se-

masyarakat tanpa pengem-
balian. Tetapi masyaraka t di 
wa j ibkan m e n a b u n g di BPR. 

Sementara untuk P D A M 
di Karawang sekarang sudah 
banyak terobosan walapun 
di kepemimpinan sekarang 
baru ber ja lan 10 bulan, na-
m u n , sudah banyak member -
ikan terobosan. 

" P D A M di Karawang 
s emen jak serah ter ima j a -
batan, baru sepuluh bulan 
b e r j a 1 a n d i 
K e p e m i -
m p i n a n 
S h o l e h , 

a p i 
t e robosa-

pada saat serah hanya teri-
ma di angka 1,2 Miliar, itu 
pun untuk gaji pegawai ti-
dak cukup akhi rnya mereka 
m e m b u a t terobosan dengan 
menagih kepada pelanggan 
tanpa denda . Kalau stabil be-
lum ya, tapi ini upaya yang 
bagus untuk memperba ik i , 
'"Kata Sri. 

Sementara Wakil Ketua 
D P R D Aceh Singkil , Jul ian-
to menga takan bahwa kun-
jungan ke D P R D Karawang 
untuk be la ja r soal industri , 
kelautan, u m k m , perkebu-
nan, perda P D A M dan ban-
yak perda. 

"banyak yang kita dapat 
disini, perda P D A M , perda 
per tanian, retribusi, pokok-
nya banyak yang kita dapat 
disini , "Kata Jul ianto 

"Con toh , seperti harga air 
disini d imurahkan di Aceh 
mahal , di subsidi j uga , tapi 
tidak ja lan , tetap rugi, dari 
sini kita dapat , biar mu-
rah tapi lancar, " je lasnya. 
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